
ロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、通常生活が戻っ

●5月臨時議会（19日） 西三河・尾三管内の市町を訪

門しあいさつ回り。西三河・

名古屋市近郊の正副議長会に

出席し議会が抱える問題など

情報交換しています。

一般質問を2回 ６月と12月の2回、コロナ後5類移行

後の対策、生物多様性と緑地

等を質問（裏面参照）

尾三衛生議会では 新焼却炉を11年後に稼働すべ

「城山保育園の移転整備について」 く準備中です。10月に四日

市と桑名の焼却炉を視察。

今年も愛知県カヌー協会長を

務めています。7月には全中

一般質問を行う（右欄及び裏面） を開催、10月の鹿児島国体で

総合優勝を勝ち取りました。

◆市議としての活動目標

「小さくても

キラリ輝くまちづくり」
1．子どもたちの元気を応援します

2．活気あるまちづくりを推進します

3．安心・安全・人にやさしいまちを実現します

の後援会通信でお届けします。ぜひ、ご一読ください。

副議長の8ケ月を振り返って

副議長に選任される

　猛暑と暖かい秋、地球温暖化を象徴する今年の天候の中、

様々な場所で多くの出会いと発見がありましたので、今回

副議長として
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てきました。私は臨時議会で副議長に選任され、予算決算

委員長にも就任し、慌ただしい日々を送っています。

　後援会の皆様、お元気ですか。統一地方選挙では皆様の

お蔭で、無事2期目の当選を果たすことがでました。新型コ

予算決算委員長に就任

予算決算委員会で令和4年度の決算を承認

●６月定例会（6月12日～29日）

議案質疑を行う

●12月定例議会（11月30日～12月19日）

「災害備蓄倉庫の備蓄可能日数について」

一般質問を行う（右欄及び裏面）

県カヌー協会長

●９月定例議会（9月11日～29日）

所属委員会／予算決算委員会

広域議会／尾三衛生組合議会



💛

💛

💛

▲緑丘小学校の児童が、柿栽培を学習

ました。議会の副議長職に加え、カヌーでは7月に全国中

学生大会を開催、米作りは猛暑で３等米でした。なお、４

※初詣の申込書を同封しています。多数ご参加ください。

年ぶりに伊勢神宮初詣を再開します（写真は孫の七五三）

4月の選挙から8か月、議員とカヌー・農業で多忙を極め

・12月議会「子どもたちに郷土史を学ぶ機会を」

　　　　　「生物多様性と公園・緑地の役割」

※質疑内容は、市ホームページの市議会で確認できます。

●編・集・後・記（伊勢神宮初詣：令和6年1月27日）

　　　　　「統一地方選挙で聞いた市民の声から」

委員会による行政調査や会派による先進地視察を実施し

ています。企画・総務委員会では、「住民に使いやすい

ICT化の推進」として、神奈川県平塚市・千葉県船橋市

を訪問しました。新世紀の会では、北九州市と尾道市

で、議員のなり手不足、ドローンを使った農地調査など

を研修しました。（写真：北九州市のフォーラム）

●その３　6月・12月議会で一般質問

定例会では2回質問に立ち、次の質問を行いました。

・6月議会「5類移行後のコロナウイルス感染症対策」

　　　　　「企業版ふるさと納税について」

様のご意見をお聞かせください。

http://miyoshi.link/naoki 

本市の将来のまちづくりについて、皆

Mail  naoki@miyosi.link

市議会における主な活動報告

●その２　先進地視察・行政調査

●その1　東京への陳情活動

新世紀の会では年2回、国の関係省庁を回り、陳情活動を

行います。八木事務所を通じ、要望内容の確認と訪問時間

調整を行っていただきます。7月4日・5日の陳情では、み

なよし地区拠点施設への太陽光発電装置の設置について、

事業採択されました。秋の陳情は11月16日・17日に国道

153号線の6車線化・三好公園整備などを、要望しました。
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